



ÉDITORIAL

Imaginez ... Imaginez ce monde où toutes les réformes de ce gouvernement soient votées et appliquées...

Attaque du statut des fonctionnaires : Il est pourtant le seul garant de l'indépendance des fonctionnaires vis à vis des pouvoirs politiques. En l'attaquant par la loi dite de « transformation de la fonction publique », le gouvernement prend ce risque de cette perte d'indépendance. Il montre par cette manœuvre qu'encore une fois, il gouverne pour lui même et « après moi le déluge ». Imaginez la fonction publique réformée avec un autre gouvernement plus droitier encore... à l'extrême droite...

Le libéralisme poussé à l'extrême : c'est moins d'état, moins d'impôts. Si la CGT Finances Publiques revendique un impôt plus juste et plus progressif, elle milite pour vous faire aimer l'impôt. Il sert au financement de l'intérêt général, loin d'être un coût, il finance le bien commun que sont les services publics et la solidarité par la redistribution. Il est la richesse de celles et ceux qui n'en ont pas. Imaginez notre quotidien sans lui ...

Agences comptables : leur mise en place annonce la fin de la séparation ordonnateurs comptables. Ainsi les dépenses financées par les impôts et taxes des contribuables ne seraient plus vérifiées par la DGFIP, mais par un comptable sous tutelle de l'élu local. Sans mettre l'opprobre sur les élus, imaginez la gestion des finances de la mairie de Levallois ...

La « géographie revisitée » : ou plutôt démantèlement de la DGFIP, c'est la destruction du réseau de la DGFIP, c'est mépriser les besoins de la population, le travail et les droits des agents, mais c'est aussi l'externalisation de missions ou leur suppression. Outre toutes les conséquences pour les citoyens et les agents, faut-il faire un parallèle avec le fait que 60 % des membres du gouvernement ont fait l'objet d'un redressement fiscal pour avoir mal déclaré leurs revenus 2018? Imaginez les « Cahuzac » sans contrôle fiscal...

Imaginez plus globalement ce monde après les fermetures de trésoreries, de bureaux de poste, de guichets SNCF, de maternités, de lits d'hôpitaux ... Le tout numérique est invoqué comme LA solution à ce qui est en réalité l'abandon des territoires... Imaginez donc ce monde avec une population vieillissante, voire dépendante, une précarité sociale et professionnelle grandissante notamment chez les jeunes...

La CGT Finances Publiques alerte : Le gouvernement devrait se méfier, car la déshumanisation est porteuse de révolte.

Mais nous sommes toutes et tous concernés et nous devons combattre ces politiques car la fracture territoriale nourrit aussi l'extrême droite.

La CGT Finances Publiques, comme toute la CGT, est porteuse d'un autre projet de société. Imaginez un monde de solidarité, de fraternité, de partage des richesses ... La CGT se bat pour le vivre ensemble, la démocratie, le respect d'autrui et pour défendre les agents et salariés en tout temps et en tout lieu !

Pour toutes ces raisons, la CGT Finances Publiques continuera à être au côté des agents, des citoyens et des élus, dans les mobilisations contre ces réformes, car c'est bien toutes et tous ensemble que nous pourrions gagner sur nos revendications.

« Le
gouvernement
devrait se
méfier, car la
déshumanisation
est porteuse de
révolte »

